

Jagstzeller Kleintierzüchter präsentieren ihre Schönheiten



Die erfolgreichen Jungzüchtern mit Vorstand Karl Berger (links) und Ausstellungsleiter Kaninchen, Hermann Schiele (rechts). (Foto: Blauhut)

Jagstzell / hbl Die aktiven Mitglieder Kleintierzuchtvereins Jagstzell haben am vergangenen Wochenende bei ihrer 45. Lokalschau in der Jagstzeller Turnhalle bewiesen, dass sie ihr Handwerk bestens verstehen. 18 Pokale in den einzelnen Sparten, dazu sieben Plaketten beziehungsweise Ehrenteller und zehn Landesverbandsehrenpreise konnten beim Ehrungsabend im Beisein von Bürgermeister Raimund Müller von der neuen Vorstandschaft an die ausstellenden Züchter verliehen werden.

Unüberhörbar beim Eintritt in die Halle das laute Krähen der 25 stolzen Hähne, die dem Geschnatter der Gänse oder dem Gurren der Tauben keine Chance zum Übertönen gaben. Gerade die Vielfalt der unterschiedlichsten Rassen bei den 110 Kaninchen, den 95 Hühnern, den 80 Tauben und den prächtigen Fasanen in den Volieren unterscheidet die Jagstzeller Lokalschau.

Mächtig stolz ist der Verein auf seine 18 Mitglieder der Jugendgruppe, die von Josef Zeller geleitet und behutsam geführt wird, die alleine von den insgesamt 285 ausgestellten Tieren insgesamt 110 betreuten. Die Jugend schnitt bei der Vereinsmeisterschaft in der Sparte Kaninchen – Andreas Rettenmeier mit Blaue Wiener und 385,5 Punkten vor Tim Berger mit Farbenzwerge havannafarben und Sarah Hald mit Farbenzwerge luxfarben erfolgreich ab. Bei den Aktiven gewann Hermann Schiele mit Farbenzwerge russenfarbig schwarz mit 386 Punkten vor Gebhard Wunder mit Hasenkaninchen braun und ebenfalls 386 Punkten vor Markus Wunder mit Kleinsilber.

Landesverbandsehrenpreise (LVE) in der Sparte Kaninchen gab es für Karl Berger, Hermann Schiele und Gebhard Wunder, bei der Jugend für Tim Berger und Andreas Rettenmeier. Einen LVE bei Geflügel erhielten neben Gebhard Wunder und Karl Berger auch Jungzüchter Simon Hald. Hans Walter sicherte sich einen LVE bei den Tauben wie auch Jungzüchter Dominik Berger. Erfolge gab es in diesem Jahr bei der offenen Jungtierschau in Blaufelden für den achtjährigen Eliah Hald mit seinem Farbenzwerge separator. Mit seinen Kaninchen der Rasse Farbenzwerge war Ausstellungsleiter Hermann Schiele auf Landesebene in Ulm erfolgreich.

Erschienen: 20.11.2012